



Beatrix Zurek
Stadtschulrätin

- I. An die Vorsitzende
des Bezirksausschusses des 5. Stadtbezirkes
Au-Haidhausen
Frau Adelheid Dietz-Will
Friedenstr. 40
81660 München

Datum
12.11.2018

Aktueller Stand: Inbetriebnahme der Containeranlage an der GS Flurstraße
Anfrage

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05026 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 5 – Au-Haidhausen
vom 20.06.2018

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,

bei der im Antrag Nr. 14-20 / B 05026 des Bezirksausschusses 5 Au-Haidhausen vom 20.06.2018 angesprochenen Angelegenheit handelt es sich um ein laufendes Geschäft der Verwaltung im Sinne des § 22 der Geschäftsordnung des Stadtrates der Landeshauptstadt München; einer stadtratsmäßigen Behandlung bedarf es daher nicht.

In dem Antrag der CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen wurde das Referat für Bildung und Sport um Auskunft gebeten, ab wann die neu erstellte Containeranlage an der Grundschule an der Flurstraße/Adalbert-Stifter-Realschule endlich in Betrieb gehen kann.

Hierzu kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

Der neue Schulpavillon an der Flurstraße konnte zum Schulbeginn am 11.09.2018 in Betrieb genommen werden.

Nachdem der Vorgängerbau aufgrund von statischen Unzulänglichkeiten abgerissen werden musste, wurde im Laufe des Jahres 2018 ein neuer Pavillon auf dem Sportplatz der Flurstr. 4 errichtet. Dieser wurde Anfang August 2018 vom Baureferat an das Referat für Bildung und Sport übergeben.

Die im Pavillon vorhandenen Räume (8 Klassenzimmer, 1 Teamraum/Lehrerzimmer und 4 kleinere Ausweichräume) werden durch die Adalbert-Stifter-Realschule genutzt.

Mit diesen zusätzlichen Räumen wird der aktuelle Raumbedarf der Realschule gedeckt.

Auch wenn die Containeranlage im Mai/Juni 2018 – zum Zeitpunkt der Antragstellung des BA5 - bereits stand, waren zu diesem Zeitpunkt die notwendigen Innenausbauten noch nicht abgeschlossen.

Eine Inbetriebnahme war daher erst zum Schuljahresbeginn 2018/19 möglich.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 05026 des Bezirksausschusses des 5. Stadtbezirks Au-Haidhausen vom 20.06.2018 ist hiermit satzungsgemäß behandelt.

Das Direktorium HA II / V2, BA-Geschäftsstelle Ost, erhält einen Abdruck dieses Schreibens.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Beatrix Zurek
Stadtschulrätin